

北海道農業士として3名が認定されました

北海道では、農業の発展と地域社会の活性化を図るために、高度な生産技術や経営・管理能力等を備えた意欲溢れる担い手の育成・確保を目的として、農業経営の改善や地域農業の振興などに、積極的に参加協力を行っている意欲旺盛な農業者を「北海道農業士」に認定しています。

この度、以下の3名が北海道農業士に認定されました。おめでとうございます。

- ・林 浩平 氏 39歳 稲作・施設野菜
- ・近藤 親吾 氏 38歳 露地野菜・施設野菜
- ・菅原 大輔 氏 36歳 露地野菜・施設野菜



左から菅原さん、近藤さん、林さん

北海道新規就農フェアに参加しました

3月8日に札幌市のホテルポールスター札幌にて開催された北海道新規就農フェアに高橋委員、農業委員会・農政課・農協職員で参加しました。当日は道内の農業関係者が参加し、会場には多くの農業や就農について興味のある方々が来場しました。当市のブースにも相談があり、就農までの流れや、補助金制度等について説明し砂川市で就農するメリットや特徴、魅力などをPRしました。



来場者に説明する農業委員、職員

砂川市水稻振興会から給食センターへ ゆめぴりか特別栽培米の寄付 R7.1.10



1月20日
白ご飯のまま
いただきました。

砂川市玉葱振興会から給食センターへ 砂川産玉葱の寄付 R7.2.3



2月3日
献立
マーボーカレーライス、
白菜のナムル、牛乳
ソフトヨーグルト

発行 砂川市農業委員会

〒073-0195 砂川市西7条北2丁目1番1号

電話番号 0125-74-8742

Eメール nogyo@city.sunagawa.lg.jp

ホームページ <http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp/>

自由空間

年度が替わり、農業委員会に配属されてから4年目となりました。気を緩めず初心を忘れないで今年度も皆様の力となれるように頑張っていきたいと思っております。さて、外は気温が暖かい日も多くなってきていることもあり雪解けが大分進んできていますね。農作業に追われていて大変だと思っておりますが、けがなどに気を付け、これからも頑張っていきたいと思います！

【本間 龍太】